

Mais, lorsque vous êtes rentrée chez vous, il s'était passé quelque chose qui vous a beaucoup troublée.

Oui! Ce matin, je suis arrivée chez moi et j'étais très surprise, de trouver que le couvert était mis, mais que rien n'avait changé... tout était propre. J'ai appelé ma fille et mon garçon, mais pas de réponse. Ils étaient détenus. À 7 heures, ils sont venus pour la troisième fois et ils ont emmené tous ceux qui étaient ici, moi, mes deux enfants, mon garçon de 15 ans, ma fille de 18 ans, son amie de 19 – 20 ans, je crois, deux de leurs amis, une fille et un garçon de 17 – 18 ans. Et ma sœur, qui était venue leur donner de l'argent, parce que depuis une semaine, je n'étais pas là. Ils les ont tous pris.

Et pourquoi? Croyez-vous que vos enfants...

J'aimerais bien que vous me disiez pourquoi. Savez-vous pourquoi? Parce que moi je ne le sais pas.